

**ACTA DE SESION ORDINARIA N° 12 DEL CONSEJO COMUNAL DE ORGANIZACIONES DE LA SOCIEDAD CIVIL**

Siendo las 16:15 horas del día 19.04.2018, en el Salón de Reuniones de la I. Municipalidad de Requínoa, se reúne el Consejo Comunal de Organizaciones de la Sociedad Civil con los siguientes integrantes:

Sr. Horacio Villarroel Torres  
Srta. Ana Scholz Cantillana  
Sr. Leonardo Leclerc Maturana  
Sra. Sandra Villanueva Urra  
Sr. Luis Bravo Garay  
Sra. Magali Urzúa Pulgar

Se excusaron los siguientes Consejeros:

Sra. María Sáez Retamales  
Sr. Víctor Sarmiento Sarmiento  
Sr. Carlos Retamal Gálvez

Tabla de Reunión

- *Correspondencia Recibida*
- *Aprobación Acta Sesión Ordinaria N° 11*
- *Invitación Carabineros – Seguridad Ciudadana*
- *Varios*

Asisten además la Sra. Ibetty Escobar González, Dideco, y la Sra. Angélica Villarreal Scarabello, Secretaria Municipal y ministro de Fe.

Preside la sesión el Vicepresidente Sr. Horacio Villarroel Torres, quien da la bienvenida a los Consejeros presentes esperando que la presente sesión sea productiva.

**Punto de Tabla:**

**Aprobación Actas N° 11**

El Sr. Vicepresidente consulta si la recibieron todos y si hay observaciones. Al no haber observaciones somete a votación, siendo aprobada por unanimidad.

A continuación se procede con la tabla.

**Correspondencia recibida: No hay correspondencia.**

La Secretaria Municipal explica que la Sra. Ibetty Escobar G., Directora de Desarrollo Comunitario se encuentra en estos momentos en reunión con el Sr. Alcalde y la Sra. Jessica



González D., Encargada Programa Organizaciones Comunitarias al parecer se encuentra con licencia médica. Lamentablemente nadie informó oportunamente esta situación, ante lo cual solicita las disculpas correspondientes a los Sres. Consejeros (as), e informa que manifestará esta situación de manera tal que no se vuelva a repetir. Lamentablemente no le han informado si efectivamente se invitó al Teniente de Carabineros, Subcomisario de Requínoa, como se había acordado en la reunión.

El Sr. Leclerc solicita autorización para exponer los aspectos más relevantes de la última sesión del Consejo de Seguridad Pública:

- Estadística entregada por Carabineros
- Instalación de Cámaras de seguridad – operativas
- Biodegradación de bolsas

La Secretaria Municipal informa que en la sesión ordinaria N° 50 del Concejo Municipal, participó en COSOC Infantil, a cargo de la Asistente Social, Sra. Priscilla Cifuentes, el cual funciona regularmente, siendo reconocido a nivel regional como uno de los más organizados, y las niñas dieron muestra de alta conciencia social, compromiso e intenciones de trabajar para bajar los índices de drogadicción que hay en los estudiantes. También manifestaron intención en combatir el bullying y otros flagelos que afectan a los estudiantes.

Ingresa al Salón de Reuniones la Sra. Ibetty Escobar, Dideco, quien se disculpa por no haber llegado a la hora citada.

La Sra. Escobar explica que se ha reunido con la Sra. Alejandra Silva, Encargada de Medio Ambiente, para ver alcances y normas que regulan el proceso de eliminación de bolsas plásticas. Esto ya que obedece a un proceso gradual que debe informarse a la comunidad.

Agrega que el municipio está evaluando cómo se junta esta iniciativa con el programa Fomento Productivo, de manera tal de trabajar con los talleres municipales. La idea sería mandar a confeccionar 500 bolsas para que se entreguen en negocios de barrio.

El Vicepresidente acoge la sugerencia de contar con la mano de obra de los talleres municipales y verá con Rotary en la próxima sesión, para ver si pueden aportar con materiales.

La Sra. Escobar plantea que se requiere saber cuál es el rol que se cumple al integrar el COSOC. Esto tiene que ver con las expectativas de cada cual. Propone realizar un taller que implique un trabajo de planificación para enfrentar el trabajo del año. Aclara que como Asistentes Sociales y asesores del Alcalde debemos hacer un trabajo serio y responsable.

Por otro lado informa que hoy se dio el vamos al proceso de Actualización del Plano Regulador. Explica el alcance que tiene este valioso instrumento de planificación.



El Sr. Vicepresidente sugiere comenzar a trabajar por etapa:

1) Presentación funciones del COSOC (Taller Sra. Ibetty Escobar – Dideco)

En cuanto al Rotary están en plan de limpiar la casa y ordenarla. Hoy la mirada es dar a conocer a la comunidad qué es lo que hace el Rotary.

Comenta que hace algunos días entregaron catres clínicos a la Unión Comunal del Adulto Mayor de Requínoa, para que ellos los administren, lo cual es muy gratificante para la organización, por cuanto una organización consolidada como es la UCAM va a ver a quienes se los facilita, generando de esta manera una ayuda concreta a quien lo necesita.

2) Invitación Carabineros. Sugiere invitar al Teniente Barrera para conversar este tema tan importante y que afecta a la comunidad como es “Seguridad Ciudadana”.

Por otro lado manifiesta estar muy preocupado por el Sr. Víctor Sarmiento, Consejero, quien se encuentra con un problema familiar delicado. Su hijo sufrió un accidente de trabajo, por lo que solicita a los Sres. Consejeros ver la forma de apoyarle.

La Srta. Scholz informa que todavía está sin tapar el evento de calle Valentín Zúñiga c/ Pablo Rubio.

La Sra. Villanueva consulta si se va a proceder a realizar operativos para instalar chip y esterilizar mascotas.

La Sra. Escobar explica que por orden del Sr. Alcalde se está organizando conjuntamente con la Encargada de Medio Ambiente, Sra. Alejandra Silva. Se está evaluando presupuestos, el segmento más vulnerable de la comuna, esto ya que el costo no es menor y la cantidad de mascotas es significativa.

El Vicepresidente comenta anécdota acontecida en el Rotary con motivo de la entrega de computadores para personas vulnerables, sin embargo se presentaron otras que no forman parte de ese segmento, sin embargo se los tuvieron que entregar. La idea es que se beneficie a quienes realmente corresponde.

Antes de finalizar la reunión los Sres. Consejeros (as) acuerdan sesionar el jueves 17 de mayo de 2018.

Sin nada más que tratar se levanta la sesión a las 18:00 horas.



ANGELICA VILLARREAL SCARABELLO  
SECRETARIA MUNICIPAL  
MINISTRO DE FE

HORACIO VILLARROEL TORRES  
VICEPRESIDENTE



- ASV/AVSG/mavs
- Consejeros (15)
- Archivo Consejo (1)